



Herbst!

Die Zugvögel ziehen in den Süden und die Hühner in die Kita Drachenhöhle!

Die Hennen **Henriette, Wilma, Mathilde & Goldmarie** sind bei uns eingezogen.

Zwei Wochen bleiben die vier Hühner nun im Außengelände der Kita und begleiten uns im Alltag!

In der Lilli Gruppe sind gebastelte Hühner eingezogen und wir haben ein bisschen über diese Tiere gelernt.

Hühner heißen alle Tiere, Hahn ist der Mann, Henne die Frau.

Hühner legen ungefähr einmal am Tag ein Ei und dabei sollte man sie nicht stören. Hühner baden gerne im Sand und essen Körner, Blätter, Obst und sonstige Reste, die von unserem zubereiteten Essen übrig sind (zB Kartoffel- oder Apfelschalen)

